

Jahresbericht 2023

Am 31. **März** und 1. **April** besuche ich Freunde und ein langjähriges Vereins- und Vorstandsmitglied – diese Reise führte mich nach Oberfranken, Oberösterreich und Oberbayern.

In **Forchheim**/Oberfranken treffe ich mit Kolja Lücking und Freunden zusammen; der Gymnasiallehrer Kolja (OStR) unterstützt am Ehrenbürg-Gymnasium in Forchheim schon seit vielen Jahren die Arbeit der DPF sehr aktiv durch Patenschaften seiner Familie und Lehrerkolleginnen und -kollegen sowie Spendenlauf und Weihnachtssammlung. Da die Vereinsführung unseres Fördervereines Ende des Jahres 2024 nach 25 Jahren in jüngere Hände übergeben werden soll, spreche ich mit ihm u.a. hierüber, d.h. ob er sich vorstellen könnte, die Vereinsführung zu übernehmen – er will es sich überlegen und im Herbst 2024 entscheiden.

Helga Kreuzer und Ihr Mann wohnen in **Schörfling am Attersee**/Oberösterreich. Helga und ich haben uns auf einer der zahlreichen Informationsreisen in Thailand kennengelernt, die ich vor Vereinsgründung dort leitete. Als sie später von der Vereinsgründung hörte, wurde sie aus Liebe zu Thailand und Hilfsbereitschaft für die Menschen in Klong Toey, die wir während der Inforeise besuchten, sofort Mitglied und schon bald darauf übernahm Sie das Amt als 2. Schatzmeisterin.

Von Martin Ludwig und seiner Frau werde ich herzlichst in **Haag**/Oberbayern empfangen. Martin unterstützt schon seit Langem verschiedene Kinder durch Patenschaften. Selbst Vater von mehreren Kindern, öffnete er sein Herz auch für in Klong Toey aufwachsende Kinder, um ihnen zu Chancen auf eine bessere Zukunft zu verhelfen.

Ende **Dezember** findet unsere Mitgliederversammlung statt. Wichtigster Tagesordnungspunkt: eine notwendig gewordene Satzungsänderung. Wir beschließen, dass im Falle der Auflösung unseres Fördervereines (§ 9, Absatz 3) vorhandenes Vereinsvermögen an den gemeinnützigen Verein DTG, Deutsch-Thailändische Gesellschaft e.V. übergeben werden soll, um diese Mittel im Rahmen ihrer thailandorientierten Arbeit zu verwenden.

12.760 € konnten wir dieses Jahr an die DPF überweisen.

Mitgliederzahl per 29. Dezember 2023: 7

Unser herzlicher Dank

gilt einmal mehr unseren langjährigen Freunden und Mitgliedern, die es uns auch in schwierigen Zeiten ermöglichen, die wertvolle Arbeit der Duang Prateep Foundation in Thailand zu unterstützen!!